



## Neubaubereich vor erstem Spatenstich ausgebucht

**GLÜCKSBURG** Gestern fand der erste Spatenstich für die Erschließungsarbeiten des Neubaugebietes Groß-Bremsberg in Glücksburg statt. Bürgermeisterin **Kristina Franke** (Foto) traf Mitarbeiter des Ingenieurbüros, des Wasserwerks, der Tiefbaufirma (links), der Erschließungsgesellschaft, der Stadtwerke und der Stadt Glücksburg (rechts) auf dem 2,5 Hektar großen Gelände. **Frank Sass** (4.v. r.) von der Erschließungsgesellschaft berichtete, dass von 31 Bauplätzen bereits zwei Drittel verkauft und ein Drittel reserviert seien. Der Quadratmeterpreis für das Bauland liegt zwischen 143 und 158 Euro.